

早朝の時間帯、
車通りが少ないから大丈夫と思い
横断歩行者が・・・赤信号でも「渡って来るかもしれない」

午前6時 信号交差点 横断中の高齢女性 車にはねられ死亡

2021/9/27(月) 12:16

27日午前5時40分ごろ、広島県の信号のある国道交差点を横断していた高齢女性をが車にはねられ、全身を強く打つなどして死亡しました。車を運転していた男性（60代）にケガはありませんでした。

午後9時 市道を歩いていた男性 後ろから走ってきた乗用車にはねられ死亡

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021/9/27(月) 12:40

26日午後9時ごろ、埼玉県の市道で、70代から80代くらいの男性が後ろから走ってきたとみられる乗用車にはねられ、頭などを強く打っており、およそ1時間後に死亡が確認されました。乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（46）を現行犯逮捕しました。容疑を過失運転致死に切り替え事故当時の詳しい状況を調べています。

緩やかなカーブ 乗用車が軽トラックに追突

追突された軽トラックが反対車線の車に衝突

車3台が関係する事故 追突された軽トラックの男性死亡

追突した乗用車の男性を現行犯逮捕

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/9/27(月) 11:47

27日午前9時頃、岡山県の県道で、乗用車や軽トラックなど3台が関係する事故がありました。警察によりますと乗用車が軽トラックに追突し、事故のはずみで、反対車線に出た軽トラックが、対向車線の乗用車と衝突したとみられています。この事故で軽トラックを運転していた男性が死亡しました。警察は前をよく見ていなかったとして乗用車を運転していた男性を現行犯で逮捕しました。現場は片側1車線の緩やかなカーブになっていて、警察が事故の状況を詳しく調べています。